



日本大学  
三島  
同窓会々報

第 26 号

平成 7 年 11 月 3 日  
静岡県三島市文教町 2  
日本大学三島同窓会発行

平成 年度  
常任幹事会・幹事会開催

◎常任幹事会  
平成七年七月十四日(金)十七時から、母校八号館二階において開催され、幹事会の運営、議事の内容について審議された。

◎幹事会

常任幹事会に引き続き七月十四日(金)十八時から幹事会が開催された。会は常任幹事(庶務担当)の田中勝一會長の司会により進行され、渡辺な柱として、会長ほか役員の改選があることを挙げられた後、議長団・書記が選出された。議長には浅原好胤氏副議長に久保田博明氏、書記には廣岡達郎氏がそれぞれ選出され次の事項が報告、審議された。

議事

- 一、平成六年度事業報告
- 一、平成六年度決算報告
- 一、監査報告
- 一、平成七年度事業計画(案)
- 一、平成七年度予算(案)
- 一、役員の件

- 一、各科活動状況報告
- 一、その他

なお、事業報告・事業計画について  
は、佐野勝己事務局長、予算・決算は、宮川守会計担当常任幹事より説明があり、監査報告は山崎光義監査よりそれぞれ行われた。(詳細は八・九頁参照)

役員の件については、会長から規約第二十三条に基づき、役員の任期に関する説明があった。本日の幹事会で選出し、十一月の総会で諮った後、正式に決定するが、次期の会長を五期の方々に、既に委任しているとの提

案があった。それを受け、勝又国信氏から、五期としては、副会長の鈴木邦良氏を推举するとの提案があり承認された。

鈴木副会長からは、「総会で正式承認を受けてからだが、五十周年記念事業の件があるので、会員の皆様に協力を頂き、微力ながら同窓会發展に尽くしていきたい」旨の抱負が語られた。

次いで、事務局長佐野勝己氏から各期の中で、常任幹事並びに幹事に変更があつたら申し出て頂き、総会までに名簿を作成したい。また学内幹事については、事務局に一任していた旨の提案が出され、いずれも承認された。

その他、開設五十周年記念に関わる事業については、顧問の西村美枝子氏から、秋山正幸国際関係学部長に大学側の式典日程・行事内容等を伺っている範囲のなかで、説明がなされ、適宜会合を開き、各期の幹事に連絡するとの報告があつた。

最後に、初代事務局長の瀬川一男氏の顧問推薦の件が、渡辺会長から提案され、また任期後に渡辺会長を顧問に推举したい旨の提案が鈴木副会長から出され、いずれも承認された。

次に、七期の方から副会長の推薦をだされたらどうかの提案もありました。

幹事会は、山田副会長の閉会の挨拶で閉じ、引き続き懇親会が同会場にて盛大に行われ、十一月三日(金)十六時からの総会に結集するとのお互いの意志をかため散会した。

# 「我が青春」

短期大学部次長

中澤俊郎



人生とは、私にとつて二度と繰り返し得ない、一回限りの貴重な瞬間でもあります。人生のうちでも青春時代はとくに貴重な宝物であります。このことはもちろんありますよ。

（一中）であり、中学卒業前に陸軍予科士官学校について航空士官学校。戦後はフランス文学にかぶれて、「二高文丙」（旧制）「東大仏文」。以上が私の青春の背景となりました。

景気よく議論を戦わせているものがあるとすれば、それは共産主義者達と右翼の過激派でありました主体的に行動する事になじまなかつた国民の大部分は半ば自暴自棄陥つて刹那的行動に走つていた言つても過言ではありません。

の義とに自をつ。ハバ。その後のインター・ハイは宮城内の本丸馬場で行われたこと。東大時代は東大仏文教青年会を主催したこと。そこで活動は日本の「比較思想」の草分けであったと自負している等々です。

フランス文学にのめり込んだのは終戦後を経て、青年達が人生の方向を見失いがちになつたとき

38年4月	37年3月	34年4月	33年1月	30年4月
生活科学研究所設置。	短大栄養科を家政科に改称。 文化專攻)を増設。	理工学部の一般教育の授業を一 年に限り三島校舎にて実施。 短大栄養科現生活文化学科食 物栄養專攻)を設置。	日本大学三島同窓会結成。 岩手医科大学進学課程発足 三島教養部は文理学部三島校 舎となる。	28年11月 日本大学三島同窓会結成。 岩手医科大学進学課程発足 三島教養部は文理学部三島校 舎となる。

- 2 -

ます。一途に道を求めて、そして迷い苦しみ、友の愛に支えられ、夢と希望に胸ふくらませ、同時に不安にさいなまされながら未来の方を見つめていた青春時代の思い出が走馬燈のように去来していく。

たおりました。それが終戦の詔勅をいたぐや、一挙に民主主義の戦後になったのです。世に媚び、かつての信念はどこへやら、器用に変身を遂げたものも多かつた時代に、歴史とは何か、真実とは何か、自己とは何かを最初から問いたださなければならなかつた若者達も多くいたことも事実です。

進駐してきた米軍の恐怖が噂ほどでもなく過ぎ去つた後、国外からは軍人・軍属ある（植民地寄

指しました。荷物と言えば本と  
のみで、当時私は十八才でした  
長安寺という寺には太地玄亀（  
ちげんき）老師がおられました  
軍人になる前に座禅の指導をい  
だいた方で、人の心を射抜くよ  
うな鋭く大きな眼が印象的でした  
兎も角當時のことゆえ散々苦労  
ながら長安寺に辿り着いたのです  
着いて先ず指示されたことは、  
務（さむ）と座禅に専一なること  
自己探求に徹し、当座は一切読

平成元年11月	63年3月	60年11月	55年7月	54年10月	54年4月
国際関係学部図書館がE.C.資 料センターに認可される。	文理学部三島廃止法・文理・ 経済・商学部一般教育科目授 業終了(但し法学部三島校舎 授業は平成4年3月まで)	短大建築科・機械科を廃止。 大学院国際関係研究科修士課 程設置。	国際関係研究所設置。	国際関係学部図書館が国連寄 託図書館に指定される。	国際関係学部授業開始。
国際関係学部10周年記念式典 挙行。					

留民たちが続々と帰国し、それと同時に食料供給は極端に細くなり、栄養失調で倒れるものが続出します。

は無用であること。作務とは修行中の諸作業でこれも修行の一つです。それから四十日もの間、朝か晩まで草取りと、座禅三昧でした。それ以来、毎年數十日は寺で

# キャンパスの歩み

キャンパスの歩み

キヤンパスの歩み		昭和21年6月 24年4月	大学予科を三島校舎に開設。 新学制発足に伴い、三島予科は 三島教養部(法・文・経・工学 部)となる。
		25年4月	短大経済科(現商経学科)一部・ 二部設置。
		33年1月	(但し、一部は33年から38年まで 経済学部校舎のみ授業) 日本大学三島同窓会結成。
		30年4月	岩手医科大学進学課程発足
		28年11月	三島教養部は理医学部三島校 舎となる。
		34年4月	この年から法・文理・経済・商・ 理工学部の一般教育の授業を一力 年に限り三島校舎にて実施。
		37年3月	短大栄養科(現生活文化学科食 物栄養専攻)を設置。
		39年2月	短大栄養科を家政科に改称。 家政専攻(現生活文化学科生活 文化専攻)を増設。
		41年3月	短大商経科(現商経学科)一部 再開。短大建築科・機械科を 設置。
		41年4月	岩手医科大学進学課程廃止 短大文科(現文学科国文專攻・ 英文專攻)を設置。
		41年6月	短大商経科(現商経学科)一部 再開。短大建築科・機械科を 設置。
		53年12月	岩手医科大学進学課程廃止 短大文科(現文学科国文專攻・ 英文專攻)を設置。
		54年4月	三島学園開設20周年記念式典 挙行。
		54年10月	国際関係学部設置。
		55年7月	国際関係学部設置。
		55年8月	国際関係学部授業開始。
		58年4月	国際関係学部図書館が国連寄 託図書館に指定される。
		60年11月	国際関係研究所設置。
平成元年11月	63年3月	63年3月	短大建築科・機械科を廃止。 程設置。 国際関係学部図書館がE.C.I資 料センターに認可される。 国際関係学部図書館がE.C.I資 料センターに認可される。 国際関係学部図書館がE.C.I資 料センターに認可される。 国際関係学部図書館がE.C.I資 料センターに認可される。

# 大学予科学泉寮の想い出

甲木康夫

今朝も学泉寮歌を聴いた。

休日の朝は全国高等学校寮歌のテーマを流す、その最初に日大予科学

泉寮歌を聴くのである。学泉寮歌は何時聞いても感動を覚える。そして、四十七年前の若き予科学泉寮時代を想い出すのである。

昭和二十三年春、やつと戦争が終り、まだ食糧難の時代である。

九州から機関車に繋がれた列車に乗り込み、二十四時間の旅、沼津で乗り換え、三島駅頭に立つ。駅には歓迎の『檄文』が張り出されている、先輩達に囲まれ寮まで案内される。予想以上のパンカラであつた。

校門は陸軍の當門のまま、広大な校庭の向こうに校舎が二棟、左右に横たわっている、これも兵営である。ここを通り抜けると二階建の寮がある。一階は而寮、二階が南寮、裏に魏寮、その奥に瀛寮が北寮と前後に並んでいた。総称して学泉寮と言う。

寮には寮長が居り、学生の自治で運営される。部屋は六畳で一年・二年・三年生、又、文科・理科系と入り乱れ一緒に寮生活をした。食堂も別棟で寮の西側にあり、食事はコツペパン・うどん・薩摩入りお粥・すいとん・薩摩芋、そ



豈亦感激の象徴ならんや

(23年予科理科入学  
(現・勝村建設(株) 勤務)

して牛の“もつ”入りカーレーライス、これは御馳走である。まだ外食券の必要な時代であった。

入寮して間も無く、夜床に入り、故郷の夢を見んとする頃、先輩達の歓迎ストームが起き起された。

バケツや薬籠を叩き、寮歌を唄いながらストームが始まる。寮長の巻頭言、そして寮歌、火燃を囲み乱舞である。

寮生活に慣れた六月、寮生全員熱海から箱根神社まで歩き、そしてお寺へ泊まり、又三島まで寮歌を唄いながら徒步で帰つて來た。これは想い出深い箱根遠征であった。

平成七年十一月三日、三島学園祭(富桜祭)と時を同じく、七年振りに『学泉寮の集い』を計画した処、『遠方より友来る』多数の旧寮生が駆せ参じ学泉寮跡地に集まり寮歌を唄うことになった。

寮長は巻頭言を絶叫する

『舉世滔々として惰弱に流れ

表に美言を囁き、裏に現今の流

行を追いて

華美的装いに寧日なき黄口児

来たりて吾嶽南霸者の声を聴け  
繕れし二條の白線は血と涙に彩られし

先輩遺物の結晶で無くて何ぞ

汗汚れ綻びし羊羹色の上着は吾等が努力の賜で無くて何ぞ

然り志向して今嶽南の地に居るトす

豈亦感激の象徴ならんや

平常は、授業開始の鐘が鳴ると寮から教室へ駆け込む者、そのまま町の方へ直行する者、様々であったが、文科系・理科系・医学進学コースの学生達等、将来進む方向の違つた友人達と寝食を共にしたことは、社会学や、文学趣味等、お互いに啓蒙し合つたことと、本当に意義深いものがあつたようと思われる。

平成七年十一月三日、三島学園祭(富桜祭)と時を同じく、七年振りに『学泉寮の集い』を計画した処、『遠方より友来る』多数の旧寮生が駆せ参じ学泉寮跡地に集まり寮歌を唄うことになった。

寮長は巻頭言を絶叫する

『舉世滔々として惰弱に流れ

表に美言を囁き、裏に現今の流

行を追いて

華美的装いに寧日なき黄口児

来たりて吾嶽南霸者の声を聴け  
繕れし二條の白線は血と涙に彩られし

先輩遺物の結晶で無くて何ぞ

汗汚れ綻びし羊羹色の上着は吾等が努力の賜で無くて何ぞ

然り志向して今嶽南の地に居るトす

豈亦感激の象徴ならんや

感や歌感や感や踊らん哉  
学泉寮歌 アイン、ツツアイ、ドライ、  
魏然珠寮に籠もる  
人は空虚に嘆けども  
一、世は混濁の淵に落ち

若き理想を誰が知る

若き理想を誰が知る

二、三、四、五、六

仰げは富嶽の白雪皚々としてわ

れらに不易の真理を啓示し、青春の鬱勃たる情熱を想起せんとす。

我らこの岳南の地に蟠居して、あ

るいは吠え、あるいは泣きてまた狂奔せし、青春のありしを忘れる

ことなし、岳南に霸を唱え、転倒不起の疾風怒濤に身をゆだねしは、唯蛮勇の然らしむるところに非ざるなし。

半世紀を経て我らすでに往時茫茫たるの思いしきりなんぞ、今ここに再会せし歓喜またいわん方なし、友よ更に新しき盃を求めると絶叫せし、遠き日の思いを今ここに再現せんかな、さらば声高らかに我らが青春を誇りつつ、いざや唄わんかな、いざや舞わんかな、青春の栖こそ、正に我らが学泉寮にてありき。

学泉寮の友よ、遠く遠く馳せ、兄ら自身を青春の彼方に導き給え



(当時の記録)  
昭和23年10月 日本大学豫科祭、学泉寮祭にて寮生を眞中に全豫科生ともにファイヤーストーム



(当時の記録)  
昭和23年6月5日 箱根神社にて  
日本大学豫科学泉寮 箱根遠征

# 我が故郷

## 小塚達郎

# 一つの道

## 丸山さゆり

出を作りたいと思っています。

(平成七年度 同窓会長賞受賞)

社会人としてスタートして半年がすぎました。何もかもが新しい事ばかりの毎日で、気が付いたら夏を越え秋を迎えていたという感じです。

私にとって国際関係学部在学中、三島での四年間で得たものは計り知れないものがあります。それは友人たちです。映画制作、文化会執行部、富桜祭実行委員会、卒業記念委員会など様々な組織の中で、苦楽をともにした友人たちは私の宝物です。今、考えてみても忙しい日々でしたが、時にはケンカしながらも目的を成し遂げたときの喜びを、共有した者にしか分かりあえない何かを得ることができたのではないかと思うのです。

そんな友人たちだからこそ、安心してどんなことでも話せるのです。しかし、弱音だけは絶対吐きません。良きライバルもあるからです。あいつ等だって頑張っているんだから俺だってと思わざるを得ないです。

学生の数だけ、それぞれの「学生時代」というものがあるわけで、私が、私にとって国際関係学部での学生時代は間違いなく掛け替えのないものであると、胸を張つて



（平成六年度 同窓会長賞受賞）

言う事ができます。今、土地感の全く無い大阪で日夜奮闘していましたが、四年前は三島も未知の世界であつたわけです。そこで様々な人々と出会い、支えてもらえたからこそ国際関係学部での四年間を悔いなくすごせたものと感謝しています。その感謝の気持ちをいつまでも忘れる事なく、今、お世話にななつている方々にも支えられて

いるのだという気持ちを意識していきたいと思います。

こんな風に考えられるようになれたのも、三島の懐深い豊かな自然にふれ、三島で出会えた人々がいたからであり、この気持ちを忘れそうになったとき、国際関係学部、そして三島に行こうと思つております。

大学に入つて感じたことは、「大学生活を毎日忙しく過ごせることは、幸せなことだなあ。」ということです。私は迷わず、クラス委員連絡会議執行部（通称クラ連執行部）、そして、富桜祭実行委員会に入り、様々な活動をしてきました。特にクラ連執行部の活動では、会計になり、「お金を管理することの重大さ。」を、知らされました。また、今年は、広報局員として、「年間発行部数一万部」を目標に「BRIDGE」を作っています。私はこの大学に来て、沢山の新しい自分というものを発見しました。

人生に迷いが生じた時は、もう一度決心したこの場所に戻つて考えたいと思います。また、途中で人生に迷いが生じた時は、もう一度決心したこの場所に戻つて考えたいと思います。残された時間

を有効に使いつつ、沢山の財産と思い

私が日本大学短期大学部に入学してから、一年半が経ちました。そして、今年の四月、開講式の当日、壇上にあがつて賞状をいただくのは、何年ぶりでしょうか。

同窓会長賞をいたいた時は、本

に嬉しかつたです。「日本大学に来て良かった。」と、これほどまでに実感したことはありませんでした。

から進路について考えると、とても悩んでいる時期がありました。が、ある日突然、「地元に帰つて、地域の方々の為に役立てるような仕事をしよう。」と、決心しました。本当は、四年制大学に編入し、もつと沢山の人と出会い、沢山の事を学びたかったのですが、この大学で学んだことを財産にして持つていけば、社会に旅立つても大丈夫であろうという自信もあります。

私の家族は正真正銘の組合員一家であり、兄も大学を出てからは組合職員として頑張っています。就職も編入も難しい世の中ですが、自分の本当の進むべき道を見つけることができ、本当に良かつたと安心しています。そして、心のゆとりもできた所で、今は、これら地域の方々と接することも多くなると思いますので、少しでも慣れておこうと、結婚式場でのアルバイトを始めました。



於 本学大講堂 (H7.4.10)



於 日本武道館 (H7.3.25)

## 事務局短信

佐野勝己

同窓会員の皆様には、ますます  
ご健勝にてご活躍のことと、お慶  
び申し上げます。

さて、前任者角田義廣氏から不  
肖私が事務局長を引き継ぎ、五年の  
歳月がたちました。

この間、会員の皆様を始め、会  
長ほか役員の方々にも、多大なご  
支援、ご協力をいただき、事務局  
も学部内に勤務する職員で構成さ  
れ、微力ながらも本会運営の事務  
事項を遂行しておりますことを、  
ご報告申し上げ、紙面をお借りし  
まして、厚くお礼申し上げます。

総会は、毎年十一月三日に開催  
する事と申し合わせがなされてい  
るため、全会員には連絡ができま  
せんが、役員の皆様には、富桜祭  
実行委員会からの学部祭案内状の  
中に、総会並びに懇親会のお知ら  
せを同封して、出来るだけ多くの  
方々をお誘い頂き、ご出席下さい  
ますよう、ご期待申しております。  
本キャンパスは、前掲の幹事会  
報告でも述べられていますように、  
昭和二十一年に三島の地に日本大  
学三島予科が設立されて以来、平成  
八年をもって五十周年を迎えます。  
大学としては、これを機に来年  
十月に記念式典を計画している  
が、半世紀を迎えるとしている

事務局一同、いつでも、皆様の  
ご来訪を歓迎し、お待ち申してお  
ります。

(同窓会事務局長)

このキャンパスに、大先輩の方々の來訪が続いています。十月三十日には、予科理科(甲類)に

昭和二十一年に入学され、この地で学ばれた、清好一・中野繁氏十数名の方々が同窓会の帰りに立ち寄られ、そして、十一月三日には、

豊田進・甲木康夫氏を発起人として、「予科学寮のつどい」と称する昭和二十年代に元中隊兵舎と

装蹄場を改造した学生寮出身者が学泉寮旧跡地(現、ブール・第三体育館付近)で寮歌を合唱するなど、いずれの方々も、過ぎし青春時代の学舎を顧みて、感慨無量に浸つておられました。

この他にも、入試時にご子弟と、又家族旅行の途中や、クラス会の帰りにとこ来校される出身者も少なくありません。

現在どれ位の出身者がいるだろ  
うかと、私の手元の資料から規約  
第三条の順に追つてみると、下記  
の通り八〇、五一五名を数えるこ  
とが出来ます。皆様方ははどこに位  
置するでしょうか。それぞれの学  
部・学科・クラス単位の同窓会が、  
このように大きな日本大学三島同  
窓会という組織になつてゐる事が  
歴史を追つて、おわかりいただけ  
るかと思います。



## ◆学部移行生

学 部	在 学 期 間	出 身 者 数
予 科 ( 文 科 )	昭和21年~23年	1,280名
予 科 ( 理 科 )	昭和23年	672
医 進 コ ー ス	昭和31年~40年	698
法 学 部	昭和24年~60年	14,444
文 理 学 部	昭和24年~60年	4,313
経 済 学 部	昭和24年~60年	16,818
商 学 部	昭和32年~60年	7,413
工・理 工 学 部	昭和24年~42年	5,029
合 計		50,667名

大 学 院・学 部・学 科	在 学 期 間	終 了・卒 業 者 数
大 学 院	昭和58年~	95名
国際関係学部		
国際関係学科	昭和54年~	1,787
国際文化学科	"	1,802
短 期 大 学 部		
※1 文学科(国文専攻)	昭和41年~	4,001
" (英文専攻)	"	3,953
※2 商経学科(一部)	昭和25~32年	
	昭和39年~	
" (二部)	昭和25年~	2,164
※3 生活文化学科(生活文化専攻)	昭和37年~	2,783
" (食物栄養専攻)	昭和34年~	4,721
建 築 科	昭和39~54年	1,872
機 械 科	昭和39~54年	1,124
合 計		29,848名

(※1は旧文科含。※2は旧商経科含。※3は旧家政科及び栄養科含)

幹	事	真部 喜孝	(27・28)	幹	事	高藤 省三	(49)	幹	事	長倉 良幸	(44・45)
幹	事	結城 勇一	(27・28)	幹	事	河田 敏明	(50)	幹	事	前山 良光	(45・46)
幹	事	土屋 仁	(27・28)	幹	事	滝本 博	(53)	幹	事	早川 清文	(45・46)
幹	事	丸山富美男	(28)					幹	事	菅野 利幸	(45・46)
幹	事	坂詰 正衛	(28・29)					幹	事	三枝 和彦	(46・47)
幹	事	望月 知林	(28・29)	幹	事	岩崎 尚枝 (伊藤)	(41・42)	幹	事	天野 寿一	(48・49)
幹	事	安東 安生	(29・30)	幹	事	小永井京子	(43・44)	幹	事	埜村 光伸	(53・54)
幹	事	田嶋 文義	(29・30)	幹	事	平岩美知子 (金子)	(44・45)				
幹	事	寺崎 哲郎	(29・30)	幹	事	高橋真理子 (大場)	(44・45)	幹	事	岩月 和男	(40・41)
幹	事	関 哲男	(29・30)	幹	事	石井千枝子	(46・47)	幹	事	中山 義昭	(41・42)
幹	事	林田 達郎 (中村)	(29・30)	幹	事	勝亦 幾代 (古川)	(56・57)	幹	事	渡辺 清	(42・43)
○	事	森 伸夫	(30・31)	幹	事	佐野 裕子	(58・59)	幹	事	赤池 哲也	(42・43)
幹	事	道見 俊廣	(30・31)	幹	事	芦川 哉子 (辻井)	(60・61)	幹	事	深井 富雄	(45・46)
幹	事	小野 武	(30・31)	幹	事	杳間 恭子	(60・61)	幹	事	河田 哲雄	(46・47)
幹	事	杉山 茂	(30・31)	幹	事	鈴木三奈子	(62・63)	幹	事	西家 勝彦	(51・52)
幹	事	根岸 元宏	(31・32)	幹	事	宇佐見京子	(元・2)	幹	事	勝呂 千明	(52・53)
幹	事	加藤 三州	(31・32)								
幹	事	渡部 浩司	(31・32)	幹	事	荒木とよ子 (飯村)	(39・40)	幹	事	加藤 晴俊	(30・31)
幹	事	大村日出雄	(32)	幹	事	萩野谷 肇	(41・42)	幹	事	加藤 博昭	(48・49)
幹	事	甲田 知由	(33)	幹	事	上田 定義	(41・42)	幹	事	津田 正克	(50・51)
幹	事	杉本 直志	(33)	幹	事	加藤 久貴	(46・47)	幹	事	後藤 善夫	(52・53)
幹	事	市橋 悟	(34)	幹	事	秋山 稔明	(46・47)	幹	事	吉村しげみ	(元・2)
幹	事	朴澤 英憲	(34・35)	幹	事	前田 正丈	(47・48)	幹	事	鈴木知恵美	(2・3)
幹	事	吉野 洋一	(35)	幹	事	藤本 哲生	(47・48)	幹	事	藤澤 博隆	(3・4)
○	事	横田 晋朗	(35)	幹	事	野田 栄	(47・48)				
幹	事	鈴木 肇	(35)	幹	事	棚橋 敏彦	(50・51)	幹	事	遠藤日出夫	(37)
幹	事	御供 政紀	(35・36)	幹	事	小松真由美	(51・52)	幹	事	渡辺 博夫	(37)
幹	事	小澤 文郎	(36)	幹	事	矢崎 真治	(53・54)	幹	事	江川 洋	(42)
幹	事	大西 良雄	(37)					幹	事	藤幡 俊量	(46)
幹	事	小川 武司	(37)	幹	事	渡辺 桂子	(60・61)				
幹	事	多田清太郎	(37)	幹	事	林 尚美	(62・63)	幹	事	松原 裕二	(54~57)
幹	事	坂口 正剛	(37)	幹	事	野室香世子	(2・3)	幹	事	井上 晶子 (費川)	(54~57)
幹	事	小石川宣照	(37)	幹	事	梶山 桂	(3・4)	幹	事	大木めぐみ	(2~5)
幹	事	谷崎 邦昭	(38)					幹	事	阪 朋子	(2~5)
幹	事	栗山 康雄	(39)	幹	事	宮下 正俊	(39・40)	幹	事	小川 菊子	(2~5)
幹	事	両角 勇	(42)	幹	事	瀬村 隆治	(42・43)				
幹	事	濱田 義之	(45)	幹	事	吉田 力	(44・45)	任期 (H6.4.1~H8.3.31)			

## 平成7年度役員

顧問	西村 満男	(21~23)	常任幹事	榎本 瞳美	(45・46)	幹事	長谷川駿一	(23~25)
顧問	西村美枝子 (長谷川)	(22~24)	常任幹事	西野 和衛 (望月)	(46・47)	幹事	徳増 清二	(23~25)
顧問	中嶋 信行	(23~25)	常任幹事	江本 博勝	(46・47)	幹事	石野 進	(23~25)
顧問	奥田 吉郎	(23~25)	常任幹事	沼上 博美 (伊出)	(48・49)	幹事	石垣 恭弘	(23~25)
顧問	宮沢 主計	(25・26)	常任幹事	関野 幹雄	(48・49)	幹事	井上 忠彦	(23~25)
顧問	見上 勇逸	(27・28)	常任幹事	大島 裕二	(52・53)	幹事	細田 昭次	(23~25)
			常任幹事	斎藤 聰	(54~57)	幹事	杉山 吉房	(23~25)
会長	渡辺 勝一	(26・27)	常任幹事	小澤里佳子	(57・58)	幹事	服部 房夫	(23~25)
副会長	鈴木 邦良	(27・28)	常任幹事	野田 正人	(62・63)	幹事	芹澤 克治	(24・25)
副会長	小椋 貞夫	(28・29)	常任幹事	久保 和之	(63・元)	幹事	石川 進	(25・26)
副会長	平井 千枝	(34・35)	常任幹事	廣岡 達郎	(元~4)	幹事	矢沢 知秋	(25・~)
副会長	高田 菊平	(36)	会計監査	山崎 光義	(44・45)	幹事	長倉 祐作	(25・26)
副会長	山田 浩子	(41・42)	会計監査	土屋 忠得	(40・41)	幹事	宮崎 茂樹	(25・26)
副会長	岩崎 一雄	(43・44)				幹事	伊藤 悟	(25・26)
副会長	宮下 公雄	(54~57)	幹事	高田日出太郎	(21)	幹事	辻 省二	(26・27)
事務局長	佐野 勝己	(39・40)	幹事	馬場 康夫	(21・22)	幹事	田村 実	(26・27)
常任幹事 (庶務担当)	久保田 勝	(38・39)	幹事	清 好一	(21~23)	幹事	浅原 好胤	(26・27)
常任幹事 (庶務担当)	田中 由雄	(42・43)	幹事	石垣 義親	(21~23)	幹事	宮崎 乾朗	(26・27)
常任幹事 (会計担当)	宮川 守	(47・48)	幹事	小野 真一	(21~23)	幹事	高橋 英明	(26・27)
常任幹事	木村 幸夫	(23~25)	幹事	米内 国夫	(21~23)	幹事	荒川 通	(26・27)
常任幹事	白鳥 義仁	(25・26)	幹事	澤 直和	(21~23)	幹事	岩永 勉	(26・27)
常任幹事	大井 徹也	(26・27)	幹事	滝川 昇	(22・23)	幹事	塩田 浩	(26・27)
常任幹事	鈴木 義樹	(28・29)	幹事	中浜 卓弥	(22~24)	幹事	村野 静司	(26・27)
常任幹事	角田 義廣	(30・31)	幹事	中塙 利雄	(22~24)	幹事	光信 優	(26・27)
常任幹事	市川 紀子	(37・38)	幹事	北條 晃	(22~24)	幹事	稻葉 昭	(26・27)
常任幹事	小出 博	(40・41)	幹事	長田 渉	(22~24)	幹事	吉田 昭二	(26・27)
常任幹事	柴田 正	(41・42)	幹事	山内 茂	(22~24)	幹事	熊崎 文二	(26・27)
常任幹事	土屋 貞明	(42・43)	幹事	川口 正信	(22~24)	幹事	輿水 啓一	(26・27)
常任幹事	小早川隆義	(42・43)	幹事	小林 昭雄	(22~24)	幹事	廣田 均	(26・27)
常任幹事	染谷 徳昭	(42・43)	幹事	金田 豊	(23~25)	幹事	栗原 恒夫	(26・27)
常任幹事	渡辺 忠昭	(42・43)	幹事	小林 栄三	(23~25)	幹事	黒滝 祐司	(27・28)
常任幹事	林田 孝二	(43)	幹事	勝俣 敞充	(23~25)	幹事	小林 義尚	(27・28)
常任幹事	山口 良児	(43・44)	幹事	山本 康弘	(23~25)	幹事	田村 栄一	(27・28)
常任幹事	相田 信次	(44・45)	幹事	森下 菊美	(23~25)	幹事	鈴木 稔	(27・28)
常任幹事	鈴木 正八	(44・45)	幹事	宝地 克哉	(23~25)	幹事	上野 実	(27・28)
常任幹事	久保田博明	(45・46)	幹事	播本 弘	(23~25)	幹事	関本 文彦	(27・28)

# 平成6年度 事業 報 告

## 1 三島同窓会長賞授与

平成6年度日本大学三島キャンパス在学生から、次の者が推薦された。同窓会長賞(副賞記念品)は、国際関係学部2名、短期大学部2名に贈られ、平成7年3月25日の卒業式当日、日本武道館において学位記・卒業証書伝達式のなかで授与式が行われた。

同窓会長賞(副賞奨学金)は、国際関係学部1名、短期大学部2名に贈られ、4月10日の開講式当日授与式が行われた。

### 同窓会長賞(副賞記念品) 4名

清水健(国際関係学科4年) 小塚達郎(国際文化学科4年)

小沢佳代子(英文専攻2年) 町野智彦(商経学科二部2年)

### 同窓会長賞(副賞奨学金) 3名

明石浩一(国際文化学科2年) 丸山さゆり(国文専攻1年)

古泉典彦(商経学科二部1年)

## 1 学園歌集発行

3,000部を発行し、平成6年4月国際関係学部・短期大学部各学科の新入生全員に対し入学祝いとして渡した。

## 1 会報発行

会報25号、平成6年11月3日付 8頁 3,000部を発行した。

## 1 各科同窓会等補助

国際関係学部同窓会・桜文会・桜栄会・商経科二部同窓会、及び大学の体育会に補助した。

## 1 常任幹事会

平成6年7月8日(金)17時から、国際関係学部8号館2階で開催した。

## 1 幹事会

平成6年7月8日(金)18時から、国際関係学部8号館2階で開催した。

## 1 総会並びに懇親会

平成6年11月3日(木)16時から、国際関係学部記念館で開催した。

## 1 箱根駅伝応援

平成7年1月3日(火)復路スタート地点及び第2中継点近くで応援した。

## 平成6年度 収支決算書

(平成6年4月1日～平成7年3月31日)

単位：円

支 出 の 部				収 入 の 部			
項 目	予 算 額	決 算 額	差 異	項 目	予 算 額	決 算 額	差 異
獎 学 費	850,000	823,080	26,920	会 費 収 入	4,134,000	4,173,000	△ 39,000
学 園 歌 集 発 行 費	160,000	0	160,000	雜 収 入	574,588	676,311	△ 101,723
同 窓 会 報 発 行 費	180,000	154,500	25,500	前 受 金 収 入	2,700,000	2,289,000	411,000
各 科 同 窓 会 等 補 助	520,000	320,000	200,000				
総 会 並 び に 懇 慶 会 費	430,000	309,670	120,330				
会 議 会 合 費	300,000	255,893	44,107				
通 信 運 搬 費	50,000	22,400	27,600				
事 務 費	100,000	47,220	52,780				
雜 費	200,000	121,320	78,680				
予 備 費	700,000	0	700,000				
計	3,490,000	2,054,083	1,435,917	計	7,408,588	7,138,311	270,277
基 金 繰 入 額	1,300,000	2,200,000	△ 900,000	基 金 繰 出 額	0	0	0
次 年 度 繰 越 金	2,700,000	2,965,640	△ 265,640	前 年 度 繰 越 金	81,412	81,412	0
(前 受 金)	(2,700,000)	(2,289,000)	(411,000)				
(繰 越 金)	(0)	(676,640)	(△ 676,640)				
支 出 の 部 合 計	7,490,000	7,219,723	270,277	収 入 の 部 合 計	7,490,000	7,219,723	270,277

## 貸 借 対 照 表

(平成7年3月31日現在)

単位：円

借 方		貸 方	
項 目	金 額	項 目	金 額
普 通 預 金	2,965,640	基 金	32,500,000
定 期 預 金	32,500,000	(前 年 度 繰 越 額 )	(30,300,000)
		(本 年 度 繰 入 額 )	(2,200,000)
合 計	35,465,640	次 年 度 繰 越 金	2,965,640
		(前 受 金 )	(2,289,000)
		(繰 越 金 )	(676,640)
		合 計	35,465,640

## 基 金 の 内 訳

単位：円

項 目	前 年 度 繰 越 額	本 年 度 繰 入 額	合 計
同 窓 会 事 業 基 金	25,800,000	1,600,000	27,400,000
国際関係学部	4,500,000	600,000	5,100,000
校 友 会 加 盟 基 金	計	30,300,000	32,500,000

平成6年度収支について、関係帳簿並びに証拠書類を精査いたしましたが、記帳その他正確であることを認めます。

平成7年7月14日

会計監査 山崎光義 印  
同土屋忠得 印

# 平成7年度 事業計画

- 1 三島同窓会長賞授与（副賞：記念品もしくは奨学金）  
 日本大学国際関係学部および短期大学部を平成8年3月卒業・4月に進級の予定の者を対象とする。  
 同窓会長賞並びに記念品 国際関係学部 4年卒業予定者 各学科1名  
 短期大学部 2年卒業予定者 各学科1名  
 同窓会長賞並びに奨学金 国際関係学部 各学科2・3年生 各学年1名  
 短期大学部 1年生 各学科1名

- 1 学園歌集発行予定  
 3,000部を発行し、平成8年4月国際関係学部・短期大学部各学科の新入生全員に対し入学祝いとして渡す。
- 1 会報発行予定  
 会報26号（平成7年11月3日）発行 10頁 3,000部
- 1 各科同窓会等補助  
 (1) 各科の名簿編集の推進、及び各科同窓会行事に対する補助。  
 (2) 大学体育会・文化会に対する補助。
- 1 常任幹事会  
 平成7年7月14日(金)17時から、国際関係学部8号館2階において開催する。
- 1 幹事会  
 平成7年7月14日(金)18時から、国際関係学部8号館2階において開催する。
- 1 総会並びに懇親会  
 平成7年11月3日(金)16時から、国際関係学部記念館において開催する。
- 1 箱根駅伝応援  
 平成8年1月3日(木)復路スタート地点等において応援する。

## 平成7年度 収支予算書

(平成7年4月1日～平成8年3月31日)

単位：円

支出の部				収入の部			
項目	本年度予算額	前年度予算額	増・減(△)	項目	本年度予算額	前年度予算額	増・減(△)
奨学費	350,000	850,000	△ 500,000	会費収入	4,263,000	4,134,000	129,000
学園歌集発行費	210,000	160,000	50,000	雑収入	320,360	574,588	△ 254,228
同窓会報発行費	180,000	180,000	0	前受金収入	2,400,000	2,700,000	△ 300,000
各科同窓会等補助	120,000	520,000	△ 400,000				
学生団体補助	400,000	0	400,000				
総会並びに懇親会費	430,000	430,000	0				
会議会合費	300,000	300,000	0				
通信運搬費	50,000	50,000	0				
事務費	100,000	100,000	0				
雑費	200,000	200,000	0				
予備費	700,000	700,000	0				
計	3,040,000	3,490,000	△ 450,000	計	6,983,360	7,408,588	△ 425,228
基 金 繰 入 額	2,220,000	1,300,000	920,000	基 金 繰 出 額	0	0	0
次 年 度 繰 越 金	2,400,000	2,700,000	△ 300,000	前 年 度 繰 越 金	676,640	81,412	595,228
(前受金)	( 2,400,000)	( 2,700,000)	(△ 300,000)				
(繰越金)	( 0)	( 0)	( 0)				
支 出 の 部 合 計	7,660,000	7,490,000	170,000	収 入 の 部 合 計	7,660,000	7,490,000	170,000

## 同窓会だより

### 桜文会

#### 国際関係学部同窓会



平成七年度の同窓会は、来る十  
月四日(土)三島駅前の田代パレス  
にて開催いたします。十五時から  
総会続いて恩師等を招き懇親会を行  
います。卒業生が、多数参加さ  
れますよう、期待しています。な  
お、平成六年度の総会は昨年十一  
月五日に執り行われ、卒業生、恩  
師等六十余名の方々の参加を得、  
特に一期生の方々が多く、なかに  
は子供連れで出席された者もいて、  
秋山学部長や恩師の先生方を囲み  
盛大に開催されました。

(文責 斎藤 聰)



過ごしました。  
桜文会を通じて、これからも会  
員の方々が交流を深め、新たなる  
発展につながるよう心から祈つて  
やみません。

(文責 宇佐見京子)

#### 商経科同窓会

去る平成七年二月十八日、短期  
大学部文学科の同窓会(桜文会)  
が、三島プラザホテルで開催され  
ました。第二十七回を迎えた本会  
では、卒業を三月に控える二十九  
期生、多数の同窓会諸姉、そして、  
谷口次長をはじめ、多くの先生方  
のご列席をいただき、盛大な総会  
を開催させることができました。  
三島市長並びに、秋山正幸学部  
長、そして山田浩子桜文会会长よ  
り丁重なるご祝辞をいたしたり、  
恩師の先生方との和やかなひとと  
きなど、たいへん有り難い時間を

依頼があり、全員拍手をもつて了  
承していただきました。また、三  
島同窓会事務局より、来る十一月  
三日の総会の案内があり、総会は  
無事終了いたしました。



現在、十年に一度発行の会員名  
簿作成にも取り掛かっております。  
平成九年三月に発行を控え、良い  
ものを作成し会員の皆様にお届け  
したいと思います。

(文責 野室香世子)

#### 桜栄会



桜栄会では、毎年会報「桜栄」  
を発行しております。今年度は三  
十号を平成七年二月二十日に発行  
し、約七千名の全会員に郵送いた  
しました。今期より当番期の方々  
を中心を作成することとなり、特  
色ある会報をお届けできることと  
思います。

平成七年六月十一日(日)には、第  
三十五回総会・懇親会が田代パレ  
スにて行いました。総会で年間

山口良児副会長の万歳三唱により、  
次回結集するとの意志をお互いに  
かため閉会されました。

(文責 久保田 勝)

報告、会計報告などを行った後、  
講師に生活文化学科長岩瀬善則教  
授を迎えて講演会が行われました。  
引き続き行われた懇親会は、五期・  
十五期・二十五期の当番期を含む  
約五十名の会員と秋山正幸学部長  
をはじめ恩師の先生方や三島同窓  
会からの来賓をお迎えして、盛大  
な会となりました。

現在、十年に一度発行の会員名  
簿作成にも取り掛かっております。  
平成九年三月に発行を控え、良い  
ものを作成し会員の皆様にお届け  
したいと思います。